

国際ロータリー会長  
ジョン ケニー  
地区ガバナー  
植木 康之  
三条北RC会長  
石川 勝行  
瀧雄  
SAA  
岡田 健



# 三条北ロータリークラブ週報

例会日 2010. 1. 12 累計 No.1114 当年 No.25

例会日: 火曜日 12:30 ~ 13:30  
例会場: 三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114  
事務局: 三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  
TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488  
ホームページ: <http://www.sanjo-nrc.org>  
メールアドレス: [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org)

本日の出席: 70名中37名  
先々週の出席率:  
70名中54名 77. 14%  
(前年同83. 58%)

12月の出席状況: 会員数70名  
例会数 4回  
平均出席率70. 71%  
前年同月 71. 64%

本日の行事: 卓話  
「動き始めた  
小中一貫教育」  
「新会員入会式」

## 先週のメイクアップ: (敬称略)

1月 6日三条RCへ 梨木建夫  
7日加茂RCへ 青柳康博  
中條耕二、高橋彰雄  
9日地区R財団委員会  
中條耕二、堀川正幸  
12日田上あじさいRCへ  
青柳康博

本日のゲスト:  
三条市長 國定勇人様

本日のピジター:  
巻RCより 加藤政夫さん  
三条南RC 鈴木囿彦さん

本日のメニュー: 912 kcal  
ツナと野菜のチャウダースープ

シュリンプのサラダ	191
鶏のスパニッシュ風	94
ライス	397
パインシャーベット	168
	62



## 会長挨拶

石川 勝行会長



本日は、三条市長の國定勇人さんいらっしゃいます。北ロータリークラブ全員心待ちしておりました。よろしく願い申し上げます。三条南ロータリーの鈴木さん、巻ロータリーの加藤さんいらっしゃいます。どうぞ、ごゆっくりお過ごしください。

昨日は1月11日成人式でありました。はて、休日は何の日か。昔は15日なのにと考えるのはもう昔の人間です。元日を20歳で迎えた新成人は全国で127万人で、このうち平成生まれが125万人です。

新聞によると、各地の自治体で30歳代の市町村長は現在19人だそうです。このうち、6割が平成21年に初当選だそうです。若手政治家の清新さや突破力が期待されているからだそうです。

閉塞感の突破口を探る先は政治ではありません。

北ロータリークラブは、会員70名を超えています。30歳代から80歳代までおられます。活力があります。自由があります。

自己満足ばかりしてられません。是非、市長さんのお話を聞き、更に元気を出しましょう。



巻RC  
加藤さん



三条南RC  
鈴木さん

## 幹事報告

早川瀧雄幹事

- ・植木ガバナーより 第2回米山奨学委員長セミナー開催のご案内  
日時 2010年2月13日(土) 12:00~  
会場 柏崎商工会議所 大研修室
- ・三条ローターアクトクラブより 長久の家餅つき大会のご案内  
日時 1月28日(木) 19:30~  
会場 長久の家(西本成寺)  
ロータリアンの方からも是非出席をお願いします。
- ・燕RCより 50周年式典ご出席のお願い  
日時 4月10日(土) 12:30~  
会場 燕三条ワシントンホテル

## 委員会報告

親睦活動：26日（火）に新年会を開催します。次週詳細ご案内をいたしますので宜しくお願いいたします。

次年度小林会長：次年度委員会組織表を配布致しました。皆様のご協力を宜しくお願いいたします。

### 新会員入会式



新入会員プロフィール

氏名 石黒 隆夫 生年月日 昭和34年11月13日

企業名 株式会社喜久和 代表取締役 職業分類：金物卸

会社住所 三条市柳川新田903番地6

TEL 0256-38-2441

FAX 0256-38-6597

家族：佳代子（妻）（子供）隆太郎・健次郎・羽耶子

この度は、三条北ロータリークラブのお誘い頂き、又入会を認めていただきありがとうございます。会社は景雲橋たもとの金物団地にあります。三条北RCさんとは30代の頃、私が三条市吹奏楽団の団長をやっております。記念式典に使っていただき、大きな援助を頂きました。

その時に例会の卓話で30分お話しさせて頂き、大変緊張した事を今でも覚えております。色々な団体に顔を出しておりますのでロータリークラブでの活動が出来るか不安ですが宜しくお願いいたします。

### ニコニコBOX:12日現在累計553,000円

加藤政夫君（巻RC）今年も宜しくお願いします。

鈴木圀彦君（三条南RC）久しぶりのメイクアップです。今年も宜しくお願いします。

高橋 彰雄君 明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

笹原 壯玄君 正月が終わると節分ですが一昨日風邪を引きまして38度を出しましたが3ヶ日で快復しました。若いのかな！

佐藤 弘志君 國定市長の卓話に期待して。

早川 瀧雄君 新入会員の石黒さま、待っていました。宜しくお願いします。

斎藤 正君 石黒さんの入会を記念して

石川 勝行君 國定市長さんようこそいらっしやいませ。お話し宜しくお願い申し上げます。

星野 義男君 國定市長様の卓話に感謝して!!

今井 克義君 大野先輩の隣に座れた幸運に。

横田加代子君 本当はイライラBOXに入れたいところですが、市長様がいらっしやっておられますのでニコニコBOXに協力させていただきました。

高森 武志君 石黒さん入会おめでとうございます。お待ちしておりますが、本日急用のため欠席です。申しわけありません。宜しくお願いします。

青木 省一君 BOXに協力



\*12月のコメント賞は加藤 實会員です。

## ロータリー財団BOX

\*石黒隆夫さんの入会を記念してのTV&列に皆様ご協力頂きありがとうございます。

## 米山奨学BOX

米山 忠俊君 國定市長ようこそ、忙しいところお出で頂きありがとうございます。  
笹原 壯玄君 本成寺は節分会の行事の始動です。よろしく  
大野 新吉君 次年度米山奨学の委員長としますと今年度米山奨学委員長山崎さんの赤い紙宜しくね!!と言われると明日は我が身を思い浮かべます。  
石丸 孝行君 恵比寿様に見える山崎さんに協力  
今井 克義君 BOXに協力  
青木 省一君 〃  
山崎 勲君 〃

## 本日の行事

### 「動き始めた小中一貫教育」

三条市長 國定勇人様



皆様、新年明けましておめでとうございます。本日はお招きいただきまして、大変ありがとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

ロータリーさんが常に地域貢献のみならずクラブ内での活動を通じコミュニ

ケーションを計っていただきそれが三条市の経済社会全体に寄与されていることに敬意を表しますと共に引き続き、三条市政にご理解とご協力を頂戴出来ればと思っております。

新年早々、こうした貴重な機会を頂いて居ますので、本来であれば皆様方のご職業柄、経済の関係についてお話しさせていただくのが的を得ているかと思いますが、実はこの時期が1番話しにくい状況です。来年度の予算編成の中、経済活性化に対する施策等も出てきますが、それが取りそろえられるのが2月の1週目から2週目にかけてとなります。

そのため今の段階でお話しできる状況に無いということをお詫び申し上げます。

概略を申し上げますと、来年度三条市の市税は今年度と比べ約10億円の減収が見込まれる非常に厳しい経済情勢です。然し、政府の予算編成の中で地方交付税総額が全国規模で1兆円増額と言うことで政治決着しました。この1兆円の効果が10億円の減収と相殺、又は若干上回る効果が来るのかなと期待していますが、国としての経済状況を心配してしましますが、三条市だけの事を考えれば財政的には有りがたいと思います。

当初予算の比較ですので、本年度(昨年1年間)、かなり大型補正を組み込みしました、経済対策

につきましては殆ど補正のなかで盛り込みましたので、来年度の本予算の中でどこまで踏み張り切れるかと言うことが今の予算編成で一番頭を悩ませているところです。今こそ歯を食いしばって地域経済の下支えをして行かなければいけないと思っています。皆様方を裏切ることのない様な経済の支援策を引き続き構築していきたいと思っております。こういう状況ですので今日は教育分野についてお話させて頂きたいと思えます。

一昨年、中国四川省で大きい地震がありました。かなりの死傷者が出ましたがその中でも学校倒壊がおき、一瞬にして多数の子ども達の命が奪われた痛ましい事がありました。

翻って、日本はどうなのか。日本も大きな地震に見舞われたとき小学校、中学校が安全に安心して避難出来る状況にあるのか。という議論が沸き起こりました。

震度6以上の地震が起こったときに100%安全とは言い切れない学校がどのくらいあるのか調べたら、全国で約1万棟です。

三条市でも耐震診断を順次調査してきました。昨年の9月に予想を上回る大変残念な結果が出ました。補強しなければいけない校舎等は順次着工していますが、補強だけではどうにもならない、という校舎が5校出てきました。第一中学校、条南小学校、四日町小学校、一の木戸小学校、裏館小学校の5校は震度6以上の地震に見舞われたときに完全に安全とは言えない可能性がある。という結果でした。これを踏まえて対応していかなければならないのが今年です。幸いな事に三条市では20年後30年後の子ども達を考える上で小中一貫教育を実施していこうという答申を1年間の議論を経た上で頂きました。

今回の改築に当たり、小中一貫教育を据えながら、教育は20年、30年安定的にやっていく事は勿論ですが、1回建てた物は30年は持つと言う中で新しい物を作るのであればしっかりとソフト、しっかりと息吹を持たらすことが望ましいと言うことで今回の耐震改築に当たり小中一貫の思想に立って歩を進めていきたい。

具体的には第一中学校区は旧三高跡地を活用させていただき小中一体校を新設、一の木戸小学校は第二中学の隣地を買い取り敷地面積を大きくし小中一体校を新設、裏館小学校は第三中学校と一体化を模索しましたが適切な隣地がなく裏館小学校は現地改築する。ということを昨年12月の三条市議会に約2億円超の予算計上をいたしまして議決いただきました。本年度は小中一貫教育を現実のものとして進める大事な年になると考えています。

**「動き始めた小中一貫教育」**～次代を担う心豊かな子ども達をはぐくむために～

○三条市基本方針【三条市学校教育目標】

未来を拓き、力強く生きるための「確かな学力」「豊かな心・個性」「健やかな身体」をもった児童生徒

○期待される効果

1. 自分を大切にし、人を思い遣る心の育成
2. 学ぶ意欲を高め、夢や希望に向かって努力する子供の育成
3. 「ふるさと三条」を愛し、誇りに思うこ

どもの育成

4. よりきめ細かな支援の充実

すでに平成20年度より始まっておりますが、モデル校区として第一中学校区、第三中学校区で小中交流活動、相互乗り入れ授業等はやっています。

アンケート結果では子ども達にはいい結果となっているようです。また教職員の意識を持つていくことが出来るかが課題です。しかしそこまでたどり着けば、プロの先生方ですから失敗することなどないと思っています。

校舎は生まれ変わらなければならないことは必然です。結果的には校舎を建て替えスケジュールに合わせる形で小中一貫教育を完成形に持って行く。あと3年間ありますのでこの3年間を有効に活用しながら進めて行かなければならないと思っています。

これからやろうとしています小中一貫教育は、学力の為でも財政のためでもない。

今の子供達を再度構築して行くことが真の目的です。

本年1年間皆様方にいい一年になりますように、私共も色々な形でサポートが出来るように歯を食いしばって頑張っていきたいと思えます。

各企業さん、ロータリーさんの益々のご発展をご祈念申しあげまして終了させていただきます。

ご静頂きありがとうございました。

(配布された、資料・プロジェクターを使って説明いただきました内容を要約しました。卓話30分間のテープをお聞きになりたい方は事務局まで)



### 小中一貫教育推進室を開設しました



三条市は小中一貫教育の推進に向けて、4月1日に教育委員会内に「小中一貫教育推進室」を開設しました。小中一貫教育全般に関する事及び小中一貫教育の実施に係るスクールバスの運行等に関する事を担当します。構成は嘉代室長、西山主幹、田村副参事と主任2人、嘱託指導主事4人の9人体制ですが、学校教育課、教育総務課とも連携しながら仕事を進めていきます。小中一貫教育に関する事は、今後は小中一貫教育推進室が窓口となって対応

三条市教育委員会・小中一貫教育推進室より発行されています。昨年の12月21日第13号まで三条市HP：教育委員会のページで閲覧することが出来ます。

2010～2011年度 三条北ロータリークラブ役員・理事・委員会組織表

役員

会長 小林 繁男  
 会長エレクト 星野 義男  
 副会長 斎藤 正  
 幹事 西村 護  
 会計 佐藤 義英  
 S A A 岡田 大介

理事

石川 勝行 (直前会長)  
 山中 正 (R情報)  
 渋谷 義徳 (親睦活動)  
 金子 太一郎 (プログラム)  
 瀧岡 茂 (国際奉仕)  
 石川 友意 (社会奉仕)  
 米山 忠俊 (職業奉仕)  
 石川 一昭 (副幹事)

◎委員長 ○副委員長

S A A 岡田 大介 副 S A A 安田 貞夫

クラブ奉仕A  
 ◎星野 義男  
 ○石川 勝行

- 職業分類 ◎堀川正幸 ○樋口金占 中條耕二
- 会員増強 ◎柄沢憲司 ○佐藤弘志 丸山正男
- 会員選考 ◎外山晴一 ○山本 賢 高橋彰雄
- ロータリー情報 ◎山中 正 ○石川友意 石川勝行

(3年) (2年) (1年)

クラブ奉仕B  
 ◎斎藤 正  
 ○下村啓治

- 出席 ◎安田貞夫 ○丸山達夫 山崎 勲
- クラブ会報・雑誌・広報・資料  
 ◎高森武志 ○早川瀧雄 佐藤義英 大橋政雄  
 岡田 健 武田恒夫 石丸 進 石丸孝行
- 親睦活動 ◎渋谷義徳 ○石川一昭 神田敬宏 新田あみ  
 吉田文彦 浅間一洋 下村啓治 菊池弘之  
 佐藤秀一 石黒隆夫
- プログラム ◎金子太一郎 ○吉田文彦 木宮 隆 坂井太一
- スマイルBOX ◎今井克義 ○本間建雄美 坂内康男

職業奉仕  
 ◎米山 忠俊 落合益夫 佐藤文夫 小林幹扶 加藤 實  
 ○山口龍二 白倉昌夫

社会奉仕  
 ◎石川 友意 馬場直次郎 西山 斉 駒形 実 丸山 勝  
 ○武田恒夫 小島茂男

国際奉仕  
 ◎瀧岡 茂  
 ○山上茂夫

- ロータリー財団 ◎梨木建夫 ○横田加代子 笹原壯玄
- 米山奨学 ◎大野新吉 ○青柳康博 坂本勝司

新世代奉仕  
 及びライラ 羽賀一夫 青木省一 阿部勝子 堀田正弘  
 ◎米山キクエ  
 ○外山裕一

\*ご協力宜しくお願いいたします。 次年度会長 小林 繁男  
 次年度幹事 西村 護

### 韓国のマグロ料理「참치：チャムチ」

マグロといえば日本、日本といえばマグロと言われるように日本人のマグロ好きは有名です。そのせいか韓国の方はマグロを食べるといふ食文化があるにも係わらず、日本人にはマグロ屋(韓国名：チャムチチブ)を紹介しません。

更に驚くべきは、巷に溢れている韓国ガイドブックにも「韓国のマグロ料理」については殆ど紹介されていません。

私は知り合いから「韓国に行くんだが何か美味しい食べ物はないか？」と聞かれる度に、すかさず「マグロ」と答えています。「え～マグロかあ～、マグロは日本の方が美味しいだろう」といつも決まった返事が返ってきます(苦笑)。

でもこの韓国のマグロ屋、本当に美味しいんです。1度経験すると必ず病みつきになること請け合いです。

システムは時間制限無し、食べ放題の一番高いコースが一人前5千円～6千円です(少し高いようですが世界中のマグロの頭から尻尾まで、日本では味わえない珍味が次から次へとテンコ盛りです)。

マグロの各部位は「ルイベ状態(凍らせた薄切り状態)」で出てきます。そして食べ方はやはり韓国流、独特です。

まず皿の中にチャンギルム(ごま油)をタップリ入れ、その中に大量の塩を入れます(さすがにこれは塩分の取り過ぎではないかと少し心配になります・・・苦笑)。

そしてマグロをお醤油につけるが如くこのごま油につけ、そのまま韓国のりをヒツケ(つまりごま油に韓国のりが面白いように一枚一枚吸い付くのです)、そのまま食します。

そしてこのマグロ料理には、やっぱり韓国焼酎「眞露(ジンロウ)」が最高に合います。

余談ですが韓国では独壇場だったこの眞露(ジンロウ)も、最近はチョウンチョロン(初めてのよ)という強力ライバルが出現、さらには度数が低く女性に好まれるフレッシュタイプや地方色を生かしたご当地焼酎も登場、韓国の焼酎市場は熱い、熱い戦いをしています(笑)。

さて主題のマグロ屋はソウルの繁華街を行けば彼方此方にあり、直ぐに探すことができます。

目印は大きなマグロの絵です(そのままです・・・笑)。

韓国旅行で牛肉、豚肉、鶏肉と種類は変われど、昨日も肉、今日も肉、明日も肉で疲れた胃袋にはピッタリの食べ物です。

騙されたと思ってぜひ1度お試し下さい。「目からウロコ」の美味しさを約束します(笑)。

高森 武志